

[Imprimir](#)

29 Diciembre 2011

Avanzan trabajos hospitales C. de Gaulle

SD. Los tres centros de salud que se construyen en la Ciudad Sanitaria Charles de Gaulle, donde funciona el hospital de traumatología Ney Arias Lora, en Santo Domingo Norte, podrían ser inaugurados entre abril y agosto de 2012.

Los establecimientos, uno infantil, otro materno y el último de atención general de especialidades aportarán al sistema alrededor de 667 camas, dijo el supervisor de Obras del Estado, Luis Sifres, quien ayer visitó la obra junto al ministro de Salud Pública, Bautista Rojas Gómez, para observar el avance.

Los hospitales son construidos por la empresa Carimex bajo la modalidad "Llave en Mano", con una inversión entre US\$110 millones y US\$120 millones.

Sifres dijo que el equipamiento ya se encuentra en el país a fin de ser instalado una vez terminen los trabajos de infraestructura.

De **Lisania Batista**